
RESUMEN EJECUTIVO

El estudio sobre el PIAD se origina en el Plan de trabajo de la Dirección de Auditoría Interna y tiene como antecedente una evaluación realizada por el Estado de La Nación en el 2012.

El estudio de auditoría se orientó a verificar la aplicabilidad y uso del sistema informatizado, acompañado de un nivel de análisis en la gestión. En ese sentido, cabe recordar que la gestión gerencial es considerada como la actividad que busca, a través del potencial humano y su toma de decisiones, incrementar la productividad y la competitividad de las organizaciones.

Los hallazgos más relevantes se determinaron en el desarrollo de las herramientas informáticas del PIAD (Registro Digital y Sistema de Información, ambos en sus versiones para primaria y secundaria), así como en las características tecnológicas de estas herramientas: diseño, integridad de la información, errores presentados, pruebas del sistema, usabilidad del registro, proceso de instalación, oficialidad y seguridad.

Con el propósito de revertir esas debilidades, se giran recomendaciones al Viceministro de Planificación y Coordinación Regional, relacionadas con el cumplimiento de la normativa aplicable a cada deficiencia y con el fin de que sean atendidas las situaciones susceptibles de mejora.

Estudio de auditoría N° 61-2011